平素は、当事業所の運営にご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

当事業所の職員に新型コロナウイルスの陽性者が出ております。 7月19日(水)現在の状況についてご報告させていただきます。

## 第③事案

- 通所リハビリテーション(西館地下1F)の職員1名が、7月17日(月)に咽頭痛、 18日(火)に体調不良のため早退、夜間に医療機関に受診し、新型コロナウイルス陽 性(+)が判明しました。
- 19日(水)早朝より通所リハビリテーションの関連職員に抗原検査を実施、別の職員 1名と送迎職員1名の陽性(+)が判明、職員の陽性者は現時点で3名となっています。
- そのため、京都市へ報告・相談の結果、通所リハビリテーション事業所について、 19日(水)からの営業を中止とさせていただきました。
- 出勤していた17日(月)18日(火)に通所されたご利用者には、電話による健康状態の確認の他、京都市へも相談の上で、希望者には抗原検査を実施(配布)しており、現時点で陽性の方はでておられません。
- それ以外のご利用者との接触等の精査については、これから進め、必要に応じて随時ご 連絡をさせていただく予定です。
- 営業再開については、ご利用者と職員の今後の有症状者・陽性者の発生の有無をみて、 決定し、速やかにご利用者並びに関係各所にご連絡させていただきます。

通所のご利用者並びにご家族様には、ご心配をおかけし、誠に申し訳ございませんが、営業再開まで今しばらくお待ちいただきたく、ご理解の程、よろしくお願い申し上げます。 ご不明な点につきましては、醍醐の里までご連絡いただければと思います。